

FORCOL

Cuatro millones para la comarca

La Junta destina más de cuatro millones de euros a cofinanciar inversiones de municipios de la comarca de Talavera a través de la programación plurianual del Fondo Regional de Cooperación Local (Forcol) para los años 2010 a 2012, según ha explicado **Fernando Mora**, delegado de la Junta en Toledo. Mora asegura que a esta cantidad hay que añadir los casi tres millones de euros que también recibirán los ayuntamientos de la zona correspondientes a la línea incondicionada del Forcol, que se destina a gastos corrientes municipales. Los proyectos que se van a cofinanciar con los más de cuatro millones de euros en la comarca son 133, lo que supone el 35 por ciento del total de toda la provincia. El número de municipios que se beneficiarán de este fondo es el de 65, pero también siete de las ocho EATIMs. Los proyectos recogen infraestructuras, alumbrado, instalaciones, ciclo hidráulico, edificios y maquinarias.

ALWAYS ELVIS

El Festival de Danza, en otoño

La Asociación Cultural y Musical *Always Elvis* ya dispone del respaldo del consistorio para organizar, durante el próximo otoño, la primera edición del *Festival de Danza Ciudad de Talavera*, tal y como informa **Bene Tepetado**, presidente de este colectivo. La iniciativa consistirá en tres días de espectáculo en los que se invitará a compañías, grupos y bailarines del ámbito nacional para que actúen en espacios abiertos, por lo que se buscarán lugares significativos de la ciudad. La fecha del festival aún no está definida, pero *Always Elvis* maneja los meses de septiembre y octubre. El objetivo marcado por la asociación es el que sirva para promocionar la danza en sus distintas disciplinas, pues hay que considerar que en Talavera, que cuenta con varias escuelas y academias de baile, existe una afición importante.

TREN DE ALTA VELOCIDAD

Ayuntamiento y Junta revisarán en el Ministerio el estudio de soterramiento

Todo hace indicar que la segunda quincena de agosto es la marcada para que los representantes del equipo municipal de gobierno y de la Junta de Comunidades para que se reúnan con los del Ministerio de Fomento con el



objetivo de conocer los detalles del estudio informativo del soterramiento del Ave Madrid-Lisboa a su paso por la ciudad. Así lo ha explicado en la última sesión plenaria **Tirso Lumbreras** durante el desarrollo de una moción interpuesta en este sentido por la oposición. El edil socialista insiste en que dicho informe fue encargado por el Ministerio de Fomento y el allí donde están las conclusiones del mismo y "no en el ayuntamiento de Talavera". De todas formas, en dicho encuentro se conocerán las conclusiones generales, como dice Lumbreras, y, posteriormente, se expondrán en periodo de información pública. El portavoz municipal sostiene que, una vez conocidos los pormenores del estudio, el Ayuntamiento convocará a la Comisión de Seguimiento del Ave para informar tanto a la oposición como a la ciudadanía y acusa al PP de haber cumplido el objetivo de "crear inquietud e incertidumbre" en torno a este asunto.

POR CUARTO AÑO CONSECUTIVO

El Ayuntamiento congela la modificación de las ordenanzas fiscales

El equipo municipal de gobierno ha decidido que la modificación de las ordenanza fiscales sea congelada por cuarto año consecutivo, un asunto que se trató en el último pleno y que, sorprendentemente, fue aprobado por unanimidad, porque el PP cambió en sentido que en años anteriores dio a su voto. **Carlos**



Ángel Devia, delegado municipal de Economía, asegura que esta apuesta es "un esfuerzo colectivo" porque esta decisión afectará directamente a la plantilla municipal al congelar e, incluso, recortar el número de trabajadores del consistorio. Una medida, por otra parte, que viene obligada desde la Ley de Presupuestos, que impide ampliar la masa salarial y propicia así congelar y disminuir la plantilla que actual desempeña sus funciones en el ayuntamiento.